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Subseçıes - Posses
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Ponto comum de gestªo � a dedicaçªo para encontrar 
novas e melhores formas de prestar serviços à advocacia 
� marcou a posse da diretoria da Subseçªo de Pereira Bar-
reto (05/07). �Vamos administrar para todos: faremos a 92“ 
Subseçªo mais grandiosa e forte�, prometeu o presidente 
empossado Mario Luís da Silva Pires. Ele lidera a equipe 
formada por Joyce Alvares de Queiroz, vice-presidente; 
Joªo Paulo Yamashita Thereza, secretÆrio-geral; Marcos 
Antonio Thereza, secretÆrio adjunto; e Cristovam Garcia 
Junior, diretor-tesoureiro. Recebido com agradecimento 
por tornar realidade a instalaçªo da nova sede da Casa da 
Advocacia local, em 2015, o presidente Caio Augusto Silva 
dos Santos lembrou que a qualidade da advocacia nªo 
estÆ limitada à capital. �Ela estÆ presente em todas as Sub-
seçıes que compıem a maior Secional do país�, enfatizou.

A solenidade de posse da diretoria da OAB de `guas 
de Lindoia (23/07) teve ponto comum nos discursos 
proferidos pelos dirigentes de Ordem: um duplo olhar 
que implica aprender com as experiŒncias do passado e 
planejar o futuro, sempre com foco em prestar melhores 
serviços para a classe, defender as prerrogativas pro�s-
sionais e o Estado DemocrÆtico de Direito. �HÆ uma onda 
de ataques contra a advocacia, seguindo na contramªo 
do mundo civilizado�, ponderou Paulo Cesar Dias, presi-
dente empossado. A seu lado estªo Luiz FlÆvio Moreira, 
vice-presidente; Adriane de Oliveira Ponhio, secretÆria-
-geral; Douglas D�Auria Vieira de Godoy, secretÆrio 
adjunto; e Cristiano Scachetti Avancini, diretor-tesoureiro. 
Na ocasiªo, Caio Augusto Silva dos Santos, presidente 
Secional, direcionou parte de sua fala no mesmo sentido.

Açıes da Ordem paulista no primeiro semestre da 
gestªo pautaram os discursos de posse da diretoria da 
Subseçªo de Laranjal Paulista (26/07). Na cerimônia fo-
ram destacadas vÆrias conquistas, como a transparŒncia 
da aplicaçªo do dinheiro da OAB SP. Caio Augusto Silva 
dos Santos, presidente Secional, rati�cou o processo de 
descentralizaçªo do sistema, para dar mais autonomia 
às 240 Subseçıes. Em seu discurso, o presidente local, 
Marcelo de Almeida, lembrou que a advocacia Ø a força 
do cidadªo diante da Justiça. �As prerrogativas pro�s-
sionais nªo pertencem ao advogado, mas ao cidadªo�, 
asseverou, ao lado dos diretores: Silvana Andreoni de 
Toledo, vice-presidente; Andrea Rosa dos Reis, secretÆ-
ria-geral; Fernando Roso, secretÆrio adjunto; e Calixto 
Modanese, diretor-tesoureiro. 

Pereira Barreto foca na qualidade 
de atendimento à classe

Passado e futuro embasam 
mensagens em `guas de Lindoia

Laranjal Paulista destaca 
processo de descentralizaçªo 
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Medidas para descentralizar a gestªo da OAB SP ganharam 
visibilidade na posse da diretoria da OAB de Cachoeira 
Paulista (30/07). No foco, o cuidado da atual gestªo para 
dar voz às Subseçıes. �Nunca tivemos tanta dedicaçªo da 
Secional com o interior�, a�rmou Silmara Ferreira da Silva, 
presidente empossada, ao lado de Jefferson Barros, vice-
-presidente; Clarisse Lacerda, secretÆria-geral; Lilian Maria 
de Oliveira, secretÆria adjunta; e Patrícia de Lima, diretora-
-tesoureira. Por sua vez, o presidente da OAB SP, Caio 
Augusto Silva dos Santos, reforçou a linha de divisªo de 
responsabilidades e de recursos: �Por decisªo do Conselho 
Secional, nªo mais a metade, mas a totalidade dos recursos 
auferidos nos cursos telepresenciais e de ensino a distância 
da ESA permanecerªo em cada uma das Subseçıes nas 
quais os estudantes �zerem suas matrículas�.

O fortalecimento da classe motivou os discursos de posse 
da OAB de Patrocínio Paulista (03/08). Conduzidos aos 
cargos pelo presidente Secional, Caio Augusto Silva dos 
Santos, os dirigentes sªo: Gerson Luiz Alves, presidente; 
Alzira Helena de Sousa Melo, vice-presidente; Marcela 
Cristina Nascimento Torres, secretÆria-geral; RogØrio Al-
ves Rodrigues, secretÆrio adjunto; e Daiana Borges Lopes, 
diretora-tesoureira. Para Alves, cabe à advocacia estar à 
frente dos grandes embates de cidadania, alØm de defen-
der a prerrogativa pro�ssional, �garantia constitucional de 
defesa do cidadªo�, disse. Caio Augusto aproveitou para 
relatar aos patrocinenses as conquistas do primeiro se-
mestre de gestªo. Entre outras citaçıes, falou da criaçªo 
do Portal da TransparŒncia e das audiŒncias pœblicas. A 
cerimônia foi seguida pelo Baile da Advocacia.

Promover gestªo participativa e democrÆtica em todos 
os ambientes da OAB norteou discursos de posse da 
diretoria da Subseçªo de Araraquara (15/08), presidida 
por Tiago Romano. �Vamos focar na atuaçªo em prol 
da advocacia�, prometeu. Representando a Secional 
paulista, o secretÆrio-geral, Aislan de Queiroga Trigo, 
reiterou o empenho da entidade em pautas de interes-
se da classe e da sociedade. AlØm de diretrizes como a 
maior presença de mulheres na estrutura da Ordem, o 
dirigente reforçou açıes, como a isençªo do pagamen-
to de anuidades para as sociedades a partir do próximo 
ano. Os diretores locais sªo: Clara Rinaldi de Alvarenga, 
vice-presidente; Lincoln Guidolin, secretÆrio-geral; 
Rodrigo Veiga, secretÆrio adjunto; e Felipe de Oliveira, 
diretor-tesoureiro.

Açªo participativa norteia
falas em Cachoeira Paulista

Conquistas direcionam discursos 
em Patrocínio Paulista

Defesa da democracia dÆ tom à 
posse em Araraquara



JORNAL DA ADVOCACIA I Setembro-2019 17

Jornal da Advocacia – Ano XLV – nº 453
SÃO PAULO

Jo
sØ

 L
uí

s 
da

 C
on

ce
iç

ªo

Jo
sØ

 L
uí

s 
da

 C
on

ce
iç

ªo

Jo
sØ

 L
uí

s 
da

 C
on

ce
iç

ªo

A posse na Subseçªo de Serra Negra (28/06) reuniu auto-
ridades e representantes da advocacia. A cerimônia con-
tou com a presença de dirigentes de Ordem da regiªo 
e do secretÆrio-geral da Ordem paulista, Aislan Trigo. O 
presidente da OAB Serra Negra, Leandro Tomazi, reeleito, 
enfatizou a necessidade de coragem diante das adversi-
dades diÆrias em nome da representaçªo da classe e do 
cidadªo, a�rmaçªo constante do presidente da OAB SP, 
Caio Augusto Silva dos Santos. �Sempre que necessÆrio 
nós tomamos posiçªo em relaçªo a políticas pœblicas 
e atendemos, mensalmente, mais de 150 pessoas no 
âmbito da AssistŒncia JudiciÆria�, a�rmou Tomazi. A seu 
lado, na diretoria, estªo: Viviane Catezani, vice-presiden-
te; Vitor Nascimento, secretÆrio-geral; Luciano Cunha, 
secretÆrio adjunto; e Rafael Guizo, diretor-tesoureiro.

A atual diretoria da OAB SP estÆ implementando uma 
sØrie de projetos e redirecionando eixos da administraçªo 
da maior Secional do país. Nesse trabalho, a construçªo 
de uma dinâmica de fortalecimento da autonomia das 
Subseçıes estÆ presente, o que converge esforços e 
amplia a força da entidade. �A OAB Ilha Solteira tem uma 
diretoria �el aos projetos da Secional�, apontou FÆbio 
Corcioli Miguel, presidente empossado (05/07) juntamen-
te com Rodrigo da Silva Dias, vice-presidente; Suzana 
Camargo Rosa, secretÆria-geral; Elisabete Artoni, secretÆ-
ria adjunta; e Luciana Sanches Ferreira, diretora-tesoureira. 
Nessa sintonia, participaram quatro diretores Secionais: 
Caio Augusto Silva dos Santos, presidente; Ricardo Tole-
do, vice-presidente; Aislan de Queiroga Trigo, secretÆrio-
-geral; e Margarete de CÆssia Lopes, secretÆria adjunta. 

A OAB de Andradina empossou a sua diretoria (05/07) 
em solenidade que lotou o auditório da Casa da Advo-
cacia. Nessa atmosfera, o presidente Renato Aparecido 
Gonçalves propôs re�exªo sobre o papel da pro�ssªo. 
�Exercemos uma das funçıes mais importantes no Esta-
do DemocrÆtico de Direito�, disse, ao lado dos demais 
diretores: Glória Marcy Bastos Fonzar, vice-presidente; 
Caroline Teixeira Sampaio, secretÆrio-geral; Jamil Fadel 
Kassab, secretÆrio adjunto; Valney Ferreira de Araœjo, 
diretor-tesoureiro. Dialogando com as demandas da 
advocacia de base, o presidente da OAB SP, Caio Au-
gusto Silva dos Santos, reforçou o compromisso em dar 
autonomia de atuaçªo para as Subseçıes. �A experiŒncia 
dos dirigentes nos permite melhor conhecer e entender 
as demandas da pujante advocacia paulista�, ponderou.

Trabalho conjunto Ø apontado 
nos discursos em Serra Negra

Projetos da Secional sªo 
referŒncia para Ilha Solteira

Compromissos da Ordem sªo 
rati�cados na OAB de Andradina
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Com a eleiçªo da advogada Elaine Abud Santana como 
presidente, a Subseçªo de Taboªo da Serra entrou para 
o rol de valorizaçªo da mulher como gestora de Ordem. 
Para festejar, a advocacia compareceu em peso na posse 
solene da diretoria (18/02), formada ainda por JosØ 
Cordeiro Siqueira, vice-presidente; JosØ Roberto Lopes, 
secretÆrio-geral; Vanessa Borella, secretÆria adjunta; 
e MÆrcia Lagrotta, diretora-tesoureira. Pela Secional 
paulista, estiveram presentes Aislan de Queiroga Trigo, 
secretÆrio-geral; Margarete de CÆssia Lopes, secretÆria 
adjunta; e Raquel Preto, diretora-tesoureira. Em des-
taque, o aprimoramento pro�ssional, com a oferta de 
cursos por meio da ESA, e a importância da presença do 
operador de Direito nas conciliaçıes. A CAASP esteve 
representada por seu presidente, Ricardo Davanzo.

A advocacia marcou expressiva presença na cerimônia 
de posse da Subseçªo de Sªo Vicente (27/03). Represen-
tando a diretoria da OAB SP, o secretÆrio-geral, Aislan 
de Queiroga Trigo, conduziu os diretores aos postos, 
ressaltando o compromisso assumido por eles em defe-
sa das demandas da classe e na garantia de defesa dos 
cidadªos. Sob a presidŒncia de Eduardo Kliman, o grupo 
diretor tem MÆrio Badures, vice-presidente; Taciana 
Macedo, secretÆria-geral; Allan Cristian Silva, secretÆrio 
adjunto; e Rafael Simıes, diretor-tesoureiro. Em seu dis-
curso, Kliman contou a trajetória para chegar à presidŒn-
cia, frisando suas expectativas de promover uma gestªo 
de portas abertas. �Essa Ø uma diretoria participativa. 
Queremos ouvir as necessidades da advocacia vicentina�, 
disse Kliman.

Uma grande festa da advocacia santista, recheada de 
discursos emocionados, marcou a posse da diretoria da 
Subseçªo de Santos (29/03). A cerimônia foi conduzi-
da pelo secretÆrio-geral da OAB Sªo Paulo, Aislan de 
Queiroga Trigo: �A Ordem paulista lutarÆ em defesa de 
todas as conquistas da sociedade�, disse. Foram empos-
sados: Rodrigo de Farias Juliªo, presidente; Maria Lucia 
de Almeida Robalo, vice-presidente; Tânia Machado 
de SÆ, secretÆria-geral; RogØrio Bassili JosØ, secretÆrio 
adjunto; e Raphael Meirelles de Paula Alcedo, diretor-
-tesoureiro. �Inœmeros novos desa�os estªo pela frente 
e agradeço por estarmos prontos, ainda mais fortes, 
para fazermos uma boa gestªo. Hoje, me sinto mais 
maduro e seguro para presidir um grupo seleto, digno, 
honroso e leal�, a�rmou. 

Taboªo da Serra autentica 
empoderamento feminino

Advocacia participativa marca 
manifestaçıes em Sªo Vicente 

Em Santos, diretoria acentua 
desa�os de gestªo 
















